

*Les partis communistes français
et cubain resserrent les liens à la
Fête de l'Humanité*

Image not found or type unknown

Paris, 11 sept (RHC) Les partis communistes français (PCF) et cubain (PCC) ont renforcé leurs liens dans le cadre de la fête de l'Humanité, traditionnel forum politico-culturel qui a fermé ses portes aujourd'hui en Ile-de-France.

Au stand de l'organisation, le secrétaire national du PCF, Fabien Roussel, a reçu le membre du Comité central du PCC et chef de la délégation cubaine à l'événement, Yoerky Sanchez, avec qui il a discuté de la réalité de l'île.

Les députés ont également discuté de l'impact du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis imposent à Cuba depuis plus de 60 ans, une politique qui s'est intensifiée en pleine pandémie de Covid-19.

Au sujet de la pandémie, Sánchez a offert au dirigeant communiste français des informations sur les vaccins produits à Cuba, avec lesquels 90 % de la population, y compris les enfants, sont protégés.

M. Roussel et le membre du Conseil d'Etat de la République de Cuba ont discuté de la situation économique et énergétique du pays des Caraïbes, aggravée par le blocus de Washington.

Le secrétaire national du PCF a réaffirmé le soutien des communistes français au peuple cubain face à la politique d'asphyxie économique des administrations successives de la Maison Blanche. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298914-les-partis-communistes-francais-et-cubain-resserrent-les-liens-a-la-fete-de-lhumanite>



Radio Habana Cuba